

Wandertipp. Redaktion: Alexander Mayr-Harting

KLEINER GIPFEL GANZ GROSS

VIELE JAHRE LANG DROHTE DEM BUCHBERG BEI NEULENGBACH das traurige Schicksal des Vergessens. Dank mutiger Investitionen ist diese liebliche Wandergegend zu neuem Leben erwacht.

Vom Buchberg in Neulengbach übersieht man das herrlichste Felderland, das ich kenne“, soll bereits Egon Schiele geschwärmt haben. Der Rundumblick vom gerade mal 469 Meter hohen Aussichtspunkt im nordwestlichen Wienerwald ist dank der eigenwilligen Holzaussichtswarte – über 117 Stufen zu erklimmen – tatsächlich beeindruckend. An klaren Tagen reicht die Sicht vom Tullnerfeld über den Wienerwald bis weit ins Alpenvorland Richtung Totes Gebirge und Traunstein.

Engagierten Bürgern und Wienerwald-Gemeinden ist es zu verdanken, dass dieses vom Verfall bedrohte Ausflugsziel wachgeküsst wurde. Wanderwege wurden frisch markiert, im Jahr 2003 die Gastronomie am Gipfel neu

eröffnet. Mittlerweile ist das Buchberg-Schutzhaus wieder ein beliebtes Familienziel, das über Burgstall auch mit dem Auto erreichbar ist. Kinder fühlen sich hier dank großen Spielplatzes, Eseln, Zwergziegen, Schweinen und Hasen besonders wohl.

Wer mit der Bahn anreist, erforscht die liebliche Gegend am besten von Neulengbach aus. Die Route führt zunächst vorbei an der sehenswerten Burg und noblen Wienerwald-Wohnsitzen. Schon bald geht's abwechselnd durch kühlenden Buchenwald und entlang landwirtschaftlich genutzter Flächen knapp 240 Höhenmeter bergauf. Wer den Buchberg bereits kennt, kann ihn auch bequem umwandern und erreicht nach knapp drei Stunden (Abkürzer möglich) den Ausgangspunkt. ┘

INFO & KONTAKT.

Wienerwald Initiativ Region (WIR)

T: 0664/815 84 02

www.wir-region.at

Tourismusregion Wienerwald

T: 02231/621 76 12

www.mtbwienerwald.at

www.neulengbach.gv.at

www.maria-anzbach.at

www.asperhofen.at

Schutzhaus am Buchberg

T: 02772/513 09

www.buchberg.co.at

Di und Mi Ruhetag,

jeden Feiertag geöffnet

Zahlreiche Einkehrmöglichkeiten auch entlang der Strecke

WANDERGENUSS PER BAHN.

Zahlreiche Regionalzug-Verbindungen

von Wien (Westbahnhof oder

Hütteldorf) nach Neulengbach oder

Maria Anzbach und retour. Fahrzeit

jeweils eine knappe Stunde.

Fahrplanauskunft: www.oebb.at

